

## Banjir Melanda Pamekasan, Wakapolres bersama Forkopimda Tinjau Lokasi dan Bagikan Nasi Bungkus Dari Dapur Umum

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PAMEKASAN.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 14, 2024 - 00:40



PAMEKASAN - Waka Polres Pamekasan, Kopol Andy Purnomo bersama Pj Bupati Pamekasan Masrukin dan Dandim 0826 Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, , serta sejumlah pejabat di lingkungan Pemkab Pamekasan turun langsung mengecek sejumlah rumah warga yang terdampak banjir dari luapan air sungai, Selasa (12/3/2024) malam.

Sekitar pukul 23.00 WIB, Pj Bupati Pamekasan Masrukin bersama Dandim 0826 Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, Waka Polres Pamekasan, Kompol Andy Purnomo serta sejumlah pejabat di lingkungan Pemkab Pamekasan berjalan menyusuri sejumlah pemukiman rumah warga yang terendam air hingga selutut.

Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto menyampaikan Banjir yang melanda Kota Pamekasan kali ini akibat luapan Sungai Kalisemajid dan Sungai Kalikloang, serta hujan deras yang mengguyur beberapa kecamatan di Kab. Pamekasan sejak malam pertama Ramadhan.

Ada beberapa kelurahan yang terdampak luapan air, meliputi Kelurahan Barkot, Bartim, Jungcancang, Kangeran, Parteker, dan Patemon, Kecamatan Pamekasan.

Termasuk dua desa lainnya di Kecamatan Pamekasan, yakni Desa Jalmak dan Desa Laden. Sedangkan satu desa lainnya, yakni Desa Sumedangan, Kecamatan Pademawu, Pamekasan.

Beberapa kelurahan sigap dengan mendirikan dapur umum untuk memenuhi kebutuhan warganya karena kesulitan memasak.

"Kami bersama Forkopimka Kota Pamekasan menganjurkan agar Lurah mendirikan dapur umum, karena warganya kesulitan memasak akibat dapur mereka terendam air, " ujar Kapolsek Pamekasan, AKP. H. Togiman, S.H.

Kemudian Forkopimda dalam kesempatan yang sama membagikan nasi bungkus dari dapur umum untuk warga yang terdampak banjir dibantu oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

"Alhamdulillah warga yang terdampak bisa merasakan manfaat dari dapur umum, Pj. Bupati, Dandim 0826 dan Wakapolres Pamekasan yang membagikan langsung kepada warga yang terdampak serta dibantu Pak Babinsa dan Pak Bhabin kami, " tambah Kapolsek Kota Pamekasan.

Di waktu yang sama Wakapolres Pamekasan mengimbau kepada anggota dan seluruh masyarakat agar selalu waspada dan siaga terhadap kemungkinan datangnya bencana banjir susulan.

"Saat ini personil Polres Pamekasan maupun Polsek Jajaran serta warga agar bersiaga terhadap kemungkinan adanya bencana banjir susulan, " kata Kompol Andy.

Selain itu, pihaknya meminta kepada masyarakat bila memerlukan bantuan, agar segera menghubungi Kantor Polisi terdekat supaya segera tertangani.